

「緑と花を育て隊」通信

第32号 H21.10.20

緑と花を育て隊事務局
(宇部市都市開発部
公園緑地課)
Tel 34-8473

秋となりました！！

暑かった夏も終わりを告げ、秋の爽やかな風を感じることができる季節となりました。

常盤公園駐車場周辺花壇をはじめとして、圃場周辺の花壇、ビニールハウスの周辺の花壇にも様々な花が咲いています。

これも、猛暑の中、育て隊の皆さんの日々の灌水・除草作業の御苦労のお陰と大変感謝しております。

育て隊のみなさんは、日々の活動で見られておられると思いますが、ビニールハウス側の花壇では、コスモスが鮮やかなオレンジ色に、堆肥場側の花壇には、ペチュニアが可憐な薄紫色に咲いていました。

薄紫色のペチュニア



春の花壇コンクール用花の種まきをしました！！

9月28・29日(月・火)に、両日とも約15名の育て隊スタッフが集まり種まきを行いました。今回は、平日の種まきとなったため、育て隊スタッフの参加が少ないのではと案じていましたが、多くの参加をいただき、順調に種まきをすることができました。ありがとうございました。

今年の夏には、新たな圃場が整備され、今までよりも花苗の育成に適ったものに改良されました。また、散水栓も整備されました。これから、配付までの約2月間は、花苗の育成・管理に御協力ください。

種まき



覆土



覆土・散水



全体の作業風景



親と子のどんぐり教室を開催しました！！

10月17日(土)に、約50名の親子が集まり、どんぐり教室を開催されました。天気予報では雨予報となっていたのですが、雨も降ることなく無事に開催することができました。子ども達が自然に触れ合う機会として、また育て隊のPR企画として開催しており、毎年多くの親子の方々の参加をいただいています。

どんぐりを使ったおもちゃ作り体験。芋ほり体験。さらに、参加者に焼き芋を食べていただきました。

芋掘り、焼き芋に使用したイモは、育て隊のみなさんが、この日のPR活動にむけて、圃場の一角で育成していただいたものです。育て隊のみなさんには、当日のお手伝いとともに、イモの育成、大変ありがとうございました。参加者の皆さんには、ホクホクしたおイモ達を頼張っていただきました。

どんぐり教室



古谷隊長おもちゃ作りを一生懸命見つめている子ども達

芋掘り体験中



たくさんのイモがとれたかな？

焼きイモ準備中



育て隊の皆さんによる、おいしい焼き芋の準備作業です。

頼張っています



出来立ての焼き芋、おいしいかな？

<お知らせ> これからの行事予定

花づくり講習会

日時：平成21年11月15日(日) 午前9時30分～11時30分

場所：宇部市文化会館 第一研修室

講師：古谷雅彦 育て隊隊長 テーマ：「草花の育て方」について

申込締切：11月6日(金)

申込方法：FAX(22-6050) または 郵送(公園緑地課宛)

ときわ公園駐車場周辺花壇整備

日時：平成21年11月7・8日(土・日) 午前9時30分～11時30分

ときわ公園駐車場周辺花壇への花苗植付

日時：平成21年11月21・22日(土・日) 午前9時30分～11時30分